

# Da bin ich dabei

Ein Abend für Freiwillige in unserer Gemeinde  
und alle, die sich für ein Engagement interessieren



Elias Rügsegger (29) und Heidi Bühler-Naef (70)  
erzählen was bei der Freiwilligenarbeit wichtig ist und  
wie «**UND** Generationentandem» diese anbietet.  
Wir hören Ideen, sich in Heimberg zu engagieren.  
Der anschliessende Apéro lädt zum Austausch ein.



Donnerstag, 7. März 19:30 Uhr in der Kirche

Kommen Sie einfach vorbei!

Weitere Informationen bei Susanne Geiser,  
Verantwortliche Diakonie, Tel. 033 437 00 17